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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和５年度 第４回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和６年３月２８日（木曜日） 午後７時００分～８時３０分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 １９人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ３人（館長代理 他２人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

  会長あいさつ 

 

２ 議題等 

（１） 令和５年度 事業結果について 

（２） 令和６年度 事業計画（案）について 

（３） 令和５年度決算、令和６年度予算（案）について 

（４） 運営協議会委員の推薦について（依頼） 

（５） 青少年指導委員の委嘱について（報告）  

  

 ３ 情報交換 

 

 ４ その他 

 

５ 閉 会 
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協 議 経 過

主な内容は次のとおり（○は質問等、●は事務局等の回答） 

 

１ 開会 

幟川運営協議会会長（公民館長）のあいさつで開会した。 

   今年度最後の運営協議会となった。計画の通り、滞りなく事業が終了、 

お世話になった。 

本日は次年度の計画についてご審議いただく。 

館長として４月をもって任期満了となる。振り返ると、一期目は公民館の受 

益者負担の導入があったり、新磯公民館表彰制度を整えたりした。二期目はコ

ロナ禍であった。三期目のこの３年はコロナから元の生活にもどってきた。 

この一年については、２度のお休みをいただき、ご迷惑をおかけした。最後

の協議会となる、お礼を申しあげたい。 

 

２ 議題等 

会長の進行により会議が進められた。 

（１） 令和５年度 事業結果について 

館長代理が報告した。 

 

（２）令和６年度 事業計画（案）について 

各部委員から、６年度計画案の説明があった。 

その他部分については館長、館長代理から説明、承認された。 

・『地区レク』について、自治会連合会と調整しており、見直しを考えてい 

る。一年かけて内容について自治会や体育部と検討をしていきたい。また、 

『走ろう会』については、地区外市外のサッカーチームが多いのが現状。

できれば地区在住の方に出てもらいたいところであり、見直しをしたい。 

・健康ウォーキングは、今年度親子での参加ができるよう土日で実施した。

参加者層が幅広くなり、良い傾向と考えている。 

・広報部は人数が少ない中、今年度も入賞し頑張っている。 

〇文化部のコンサートについて、実施場所について、小学校の体育館や大

凧センターなどの利用も検討している。またお知らせしたい。 
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（５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）令和５年度決算、令和６年度予算（案）について 

館長代理が決算報告、予算説明をした。 

予算については、全公民館一律の金額である。 

〇事務費の中で補修等も含んでいるとのことだったが、インセンティブで

の修繕は行われていないのか？  

●インセンティブでは備品の補充などで還元させていただいている。大規

模修繕などは区役所などとの調整により計画している。 

予算案について、承認された。 

 

（４） 運営協議会委員の推薦について（依頼） 

館長代理が説明をした。 

交代のある団体など、推薦をお願いしたい。ＰＴＡ、自治連、青少年部が

交代となる予定。 

 

（５） 青少年指導委員の委嘱について（報告） 

館長が説明した。 

今年度４名が退任、３名が新任で加わるが、１名欠員となっている。地域

に適任の方がいたら、いつでも公民館までお知らせいただきたい。 

 

３ 情報交換 

〇体育館改修について、避難所利用の際の対策として障害者用トイレの改

修と外壁修繕が行われる。１１月２日の小学校の運動会までには工事終了

の予定。 

●障害者トイレを設置されるとのことだが、数などは。 

●一つ、増設される予定。 

〇ＪＡ新磯支店でペットボトルの蓋を集めている。海外のポリオ予防接種

の支援となる。もう少し集めたいと考えている、協力をお願いしたい。 

●いつでも農協に持っていけばよいのか。 

〇農協の営業時間内となる。 

●地域情報紙で情報発信したい。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 ５ 閉会 

穂苅副会長のあいさつをもって閉会とした。 

（○は質問等、●は事務局等の回答） 
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 ４ その他 

〇職員人事について、任期付職員１名が３月末で退職。明日夕方ロビーに

てまちづくりセンターと合同の離任式を予定している。４月から新任の職

員が着任することを報告。 

〇次回の運営協議会から、公民館振興計画策定委員の選出など予定してい

る。 

 

５ 閉会 

穂苅委員から、９年間、館長とともに自治会連合会長として活動する中で、

利用団体協議会の伊藤会長が言う通りの開かれた公民館であった。事業実施に

あたっては、公民館スタッフや実行委員の苦労もあったと思うが、コミュニテ

ィ活性化につながった。館長にお礼を申し上げたい。ご挨拶をもって閉会した。 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 新磯公民館 館長 出 

2 穂苅 健二 新磯地区自治会連合会 会長 出 

3 佐々木 隆 新磯小学校 校長 出 

4 金子 温 相陽中学校 副校長 欠 

5 千田 聡子 新磯小学校ＰＴＡ 会長 欠 

6 島田 大輔 相陽中学校ＰＴＡ 副会長 欠 

7 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

8 山口 和夫 地区社会福祉協議会 会長 出 

9 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 金野 みどり 女性団体代表 出 

11 荒井 優子 新磯観光協会 副会長 出 

12 磯崎 守志 地区老人クラブ連合 副会長 出 

13 藤野 亙由 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 公民館体育部 部長 出 

16 阿部 和夫 公民館青少年部 会計 出 

17 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 部長 出 

18 早川 美幸 公民館広報部 部長 出 

19 川島 泉 公民館利用団体協議会 副会長 出 

20 早田 栄 新磯高齢者支援センター センター長 出 

21 守屋 樹 新磯こどもセンター 館長 欠 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

 


